

Populerkan Olahraga Bola Voli, Pelangi VBC Masamba Gelar Semi Open Turnamen Bola Voli

Editor Jus - LUWUUTARA.UPDATE.CO.ID

Dec 12, 2023 - 11:00



Luwu Utara --- Pembinaan dan pengembangan olahraga, khususnya bola voli, merupakan bagian dari upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia, dalam hal ini atlet.

Nah, bola voli sebagai salah satu olahraga paling populer di Indonesia, bahkan dunia, tentunya banyak digemari, bukan hanya masyarakat di perkotaan, tetapi di perdesaan.

Untuk itu, salah satu komunitas bola voli yang juga memiliki klub bola voli, Pelangi Volley Ball Club (PVBC) Masamba, menggelar turnamen semi open yang diikuti delapan club.

Turnamen ini adalah yang kedua kalinya digelar PVBC, yang rencananya akan dijadikan sebagai agenda rutin tahunan dalam upaya menggali bibit-bibit muda masa depan Lutra.

Manager Pelangi VBC Masamba, Alisman Sila, mengatakan bahwa turnamen bola voli harus sering dilaksanakan sebagai upaya untuk mencari atlet-atlet muda berbakat.

“Alhamdulillah, kami selaku manajer, sudah dua kali melaksanakan Turnamen Pelangi Volley Ball Club Masamba, yaitu 2022 dan 2023. Turnamen ini khusus putri,” kata Alisman.

Tujuannya, kata dia, adalah untuk meningkatkan prestasi dan memupuk sportivitas sesama atlet, sebagai upaya pembinaan bagi masyarakat, khusus voli, serta memperkuat silaturahmi antar-atlet voli,” sebut Alisman.

PNS Luwu Utara ini juga menyebutkan bahwa turnamen voli semi open ini sebagai upaya dia untuk mempromosikan wisata daerah, menyehatkan masyarakat dengan berolahraga.

“Melalui turnamen ini pula, kita juga mengajak para atlet untuk lebih religius, dan menghidupkan UMKM agar perputaran ekonomi di Luwu Utara semakin meningkat,” imbuhnya.

“Pesertanya adalah atlet voli Luwu Utara, tetapi ada juga dari daerah lain, namun dibatasi, sumber anggaran yang dipakai adalah murni swadaya masyarakat dengan Ikhlas,” pungkasnya.

Delapan tim yang ikut berpartisipasi dalam open semi turnamen bola voli ini adalah Lara, Lapapa, Rantepaccu, Sensasi, BVLC, Sidenreng, Radda, dan Baliase. (LHr)